
■司会：プログラム委員会　河野和正副委員長
■国歌　ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「朧月夜」
　ソングリーダー本田　誠会員
■四つのテスト　黙読
■開会点鐘　会長　小島　明
■ニコニコ報告　親睦委員会　安西　清副委員長
メッセージ後記
月例記念日発表・記念品贈呈

■出席報告　出席委員会　平吹正義副委員長
報告内容後記

■会長報告　会長　小島　明
地区大会ご苦労さまでした。大変評判もよく感謝して
おります。大会でR財団3部門の賞状と米山奨学金個人
目標クリアの賞状をいただきました。国際協議会の行
なわれたサンジェゴから大槻ガバナーエレクトより近況
報告の絵葉書をいただきました。次年度のRIのテーマ
は国際協議会でRotaryServingHumanity(人類に奉
仕するロータリー)に決まりました。会員増強のスピーチ
もでました。

●理事会報告
1.3/8は献血例会、担当：飛火野RC
2.3/29は日野RC合同花見例会　担当：飛火野RC　桜
は大きな枝は持ち帰りに誤解を招く事もあり小枝をテー
ブルの飾る。担当：飛火野RC
3.3/4地区の地区大会打ち合げ、地区役員出席。クラブで
は4月に入ってから行なう。
4.4/20日野RC50周年記念式典、お祝10万円。

■幹事報告　幹事代行　小高俊明
1.地区奉仕活動の業績賞（プログラムの実績報告）に応
募をされるよう案内が届いてます。
2.3/6日野消防少年団技能発表会、会長出席
3.3/17財団ポリオ撲滅チャリティーゴルフコンペ打ち合
わせ　会長出席
4.3/21日野青年会議所サイクリングロードでのイベント

案内。先着100名
5.日野3クラブ合同コンペ案内　於：狭山ゴルフクラブ
6.R財団チャリティゴルフコンペ案内
7.稲城IシティRC5周年記念式典の案内
8.渋谷RC創立15周年記念式典案内
9.オクトンよりカレンダー制作の案内
10.地区より会員増強についてチラシが届いてます。ご活
用下さい。
11.地区からクラブ卓話講師リストが届いてます。
12.日野・多摩・稲城市保護司会より会報が届きました。
13.日野社協だよりが届きました。
14.函館五稜郭RCより会報が届きました。

■委員会報告
●地区大会について　馬場弘融大会実行委員長
準備段階で地区大会の受付、運営、案内いろいろありま
したが、山椒は小粒でもピリリと締まった大会になりま
した。飛火野メンバーが心一つにして臨みましたが皆の
和が大切か痛感しました。今回の大会が良かったので今
後の大会のお手本になるのではないでしょうか。1年間
以上に渡る御支援ありがとうございました。

■卓話「私の会長・幹事時代」　本田　誠会員
お持ち戴いた資料で、草創期のクラブの状況を説明され
た。まず、最初に地区の始まりと題して説明され、沖縄ク
ラブが358地区（東京）に属した理由は、当時沖縄から
本土に渡るには飛行機が便利で飛行場も羽田に多便着
いたところから東京の地区になった。1968～69は東ヶ
崎潔元RI理事が日本人初のRI会長に就いた。この年が日
本のロータリー創設（東京RC）から50年でした。日本の
クラブ数も会員も増え939クラブ45,194名でクラブ数
会員もアメリカに次いで2位に。グァム・サイパンのPBG
編入は1973年7月から。1939年グァムRC創立、地区に
属さずRIの直轄で、その後サイパン・タモンべイRC創立
地区帰属が求められた。グァムのスポンサークラブが
フィリピンだった所からに同国に帰属か、地理的関係で
香港に帰属か、グァムがアメリカに統治されていたことか
らハワイに帰属かといくつか案が出たが、最終的にアメ

■会長報告　会　長　小島　明
今週
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1287回 27 18 7 0 2 92.59％

27 22 2 0 3 88.88％第1285回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん 中澤さん 志野さん 谷さん
　　　　　　　　　　　梅田さん 渡邉さん 水野さん
※先々週の後メークアップ　なし

リカから羽田にきた飛行機がグァム飛行場に駐機してい
たことから、羽田ーグァム路線の人気もあり358地区に
帰属が決まった。1977年358地区から258地区に改称、
1978年２度目の国際大会東京で開催、258地区分割案
が出て、東京をまん中から切る案は都心部に古いクラブ
が集中することもあり、JR中央線を境に南北に分ける案
に決まる。PBは南に沖縄は北に帰属、北が258地区・南
が257地区となる。1991年から地区が増える事を予測し
て2580地区2750地区に改称今日に至る。自分は大学
時代から社会人（1969～79年）まで、ローターアクトク
ラブに在籍、クラブ幹事、会長、地区代表を務めた。飛火
野RC創立時に幹事、1998～99年度は10代目の会長、
2013～14年度に25代会長と記念すべき年に会長職に
就かせてもらい、周年事業の企画をしました。2015～16
年度は地区代表幹事。数少ないチャーターメンバーのひ
とりです。濱田さんがガバナー補佐の時はグループ幹事
を務め地区のお手伝いをしました。
今年度水野さんがガバナーになるのでお手伝いをしまし
た。歴史の中で印象に残るのは、1995年都立高で初め
て松が谷高校にインターアクトクラブができた事です。
熱心な斉藤先生がおられ3年順調に進みましたが、先生
が転勤した途端活動が鈍り4年で解散しました。継続は
引き継がれた先生・校長先生の姿勢に左右されます。
グァムサイパンにインターアクトクラブが2つできました
が、若いメンバーが活動を通してロータリアンに、青少年
交換留学生が成長しロータリアンに、米山奨学生学友が
ロータリアンになる事が望ましいと思いますので解散は
残念です。お子さんには対象者はおらないと思います
が、お孫さんを青少年交換留学生に推薦して下さい。留
学して帰国しますと人格が変わり成長著しいです。
このところクラブは青少年交換留学生・米山奨学生を引
き受けていませんが、受け入れる人がいないからです。今
後会員増強でそういう人が入会されたらと思います。ガ
バナーも水野さんで若返りましたが来期はベテランが登
場されます。先には数年また若返ります。地区大会は馬
場さん、渡邉さん、事務局のお二人本当に御苦労さまで
した。25日差し入れに行きましたがお休みでした。大会
は成功しましたが会計処理が大変です。3/16以降再び
稼動します。
■謝　　辞　会長　小島　明
■閉会点鐘　会長　小島　明

ニコニコメッセージ
小島　明さん・・地区大会ごくろうさまでした。おかげ様で無事終わり
　　　　ました。有難うございました。
小髙俊明さん・・地区大会、皆様本当にお疲れ様でした。素晴らしい会
　　　　であったと思います。良い経験をさせていただき、ありがとう
　　　　ございました。
馬場弘融さん・・地区大会へのご協力ありがとうございました。おかげ
　　　　様で無事に盛大に開催することができました。心より感謝申
　　　　し上げます。
本田　誠さん・・皆様のご協力で地区大会が無事盛大に終了しました
　　　　ので！！
　　　　本日は卓話をさせていただきます。
安西　清さん・・地区大会の大成功おめでとう。体調の関係で充分お
　　　　手伝いできず心苦しく思っています。
大塚洋晃さん・・久しぶりの例会場、ここが一番いいですね。
早川忠男さん・・今年のバレンタインチョコは２コでした。うれしくも
　　　　あり、うれしくもなく。
長谷川嘉則さん・先週はお疲れ様でした。入会した年にとてもいい経
　　　　験をさせてもらいありがとうございました。飛火野の一員と
　　　　して頑張っていきたいと思います。
藤野益夫さん・・神輿（駕籠）に乗る人、担ぐ人、そのまた草鞋を作る
　　　　人。総力あげて記憶に残る大会でした。皆さんお疲れ様。
平　良信さん・・地区大会が終了し「ホッ」とひといき。当日、ＰＢＧの
　　　　人に“チャモロ語”で挨拶したらチャモロ語で返事がありま
　　　　した。これだけで嬉しい大会でした。
天野武雄さん・・馬場大会委員長をはじめ会員の皆様によって笑顔で
　　　　終わりました事ご苦労様でした。又、２月の誕生日の花のプ
　　　　レゼントありがとうございました。
星野幸夫さん・・地区大会は大成功に終わって本当によかったですね。
生沼通男さん・・地区大会、みんなの力で大成功。
平吹正義さん・・先週の地区大会、馬場実行委員長、会員の皆様、参加
　　　　の奥様本当にお疲れ様でした。
濱田宣郎さん・・今回の地区大会では会員全員の協力のもと盛大な大
　　　　会が挙行でき、大変ご同慶の至りに存じます。数人のパスト
　　　　ガバナーから声をかけられ“すばらしい大会だ”とお褒めの
　　　　言葉を戴きました。
河野和正さん・・地区大会が終了して、ホッとしていますが、２０１６－１
７年度の幹事としてご協力をお願い致します。今からよろしく！

▼トピックス
1.2/25シャープは台湾企業の傘下で経営再建を図るこ
とにした。
2.3/1最高裁は、認知症事故、（2007年12月一人で９１歳
男性が外出列車に跳ねられた死亡した事故）家族の賠
償責任認めず。

本日47,000円 累計890,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率74.2％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間
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